

IAU 50 km WC in Brasov 1. 9. 2019



(von links nach rechts bei der Ankunft in Bukarest: Karin Freitag, Herbert Hartl (Delegationsleiter), Maria Hinnerth, Carola Bendl-Tschiedel, Elisabeth Niedereeder, Markus Marouschek)

Am kommenden Sonntag, dem 1. September werden in Brasov (Rumänien) die zweiten Weltmeisterschaften im 50 km Straßenlauf stattfinden. Ein starkes Team aus fünf Frauen und drei Männern wird Österreich auf der kürzesten Ultralauf-Distanz vertreten. Insbesondere das Damen-Team aus Carola Bendl-Tschiedel, Karin Freitag, Maria Hinnerth, Elisabeth Niedereeder und Sandra Urach könnte nach Einschätzung von Ultralaufreferent Georg Mayer für eine Überraschung gut sein.

für allfällige Nachfragen:

Dr. Georg Mayer (Mobil: 0699 15134713)